

Hospital Biprovincial apunta a operar con normalidad en 2026

Con el inicio de este nuevo año, se dio por terminado oficialmente el trabajo de la unidad de puesta en marcha del recinto que lideró el cambio paulatino al nuevo espacio clínico.

Redacción
 La Estrella de Quillota-Petorca

Con el fin del año 2025, también se dio término a la etapa de puesta en marcha del Hospital Biprovincial Quillota Petorca producto de la disolución de su unidad homónima, la cual desde abril del año 2017 se ocupó de preparar lo que fue el cambio al nuevo y moderno recinto ubicado en calle O'Higgins 2200.

La ya citada unidad, integrada en un inicio por siete profesionales de diversas áreas, proyectó y preparó el cambio a la nueva casa. Así, desde la ceremonia de la primera piedra, realizada en el 2017, tanto usuarios como funcionarios vieron cómo rápidamente se avanzó en la concreción de este gran sueño de más de 74 mil metros cuadrados, trabajando en el inicio oficial de diversos ámbitos, como recursos humanos, equipamiento, mobiliario, instrumentaria, gestión del cambio, autorización sanitaria y comunicaciones, entre otras.

"Formamos un equipo de mucha colaboración y nuestro rol fue conducir, orientar y acompañar,



MÁS DE 300 MIL USUARIOS PUEDEN ATENDERSE EN ESTE ESPACIO GRACIAS AL TRABAJO GRADUAL QUE SE HA REALIZADO DESDE EL 2017.

porque la puesta en marcha en realidad la realizó el Hospital. Nosotros como equipo de trabajo aprendimos muchísimo, y yo diría que la característica es que fueron las jefaturas de los servicios, las supervisoras, quienes levantaron cada uno de sus procesos", indicó la encargada de la Unidad de Puesta en Marcha, doctora Rosemarie Aravena Núñez.

A LA NORMALIZACIÓN

Se espera que la operación normal en el nuevo recinto se materialice a contar de este 2026, según explica Eduardo Lara Hernández, director del recinto de salud.

"El Hospital Biprovincial Quillota Petorca cierra una etapa muy importante en su historia, fueron años de trabajo, planificación y mucho esfuerzo pa-

ra concretar el traslado a este nuevo hospital y ponerlo en funcionamiento de manera segura, pensando siempre en las personas. Gracias al compromiso de todos nuestros equipos hoy contamos con un establecimiento moderno, que ha ido incorporando más prestaciones y mejores espacios para atender a todos nuestros usuarios de la bipro-

vincia. Este hito nos permite seguir avanzando, con el foco puesto en la atención digna, cercana y de calidad para toda nuestra comunidad", sostuvo.

Hoy se realizará un acto oficial de cierre de esta Unidad de Puesta en Marcha, la que permitió que hoy haya 320 mil usuarios que puedan contar con las instalaciones de primer nivel. ☉